

# *Cuba parfait sa préparation pour affronter des désastres naturels ou sanitaires*

---



La Havane, 15 mai, (RHC).- L'exercice Meteoro 2014, organisé par la Défense Civile pour renforcer les capacités de Cuba pour faire face à des désastres naturels, sanitaires ou technologiques, aura lieu les 17 et 18 mai prochain.

Des actions de prévention et de réponse devant des ouragans, des séismes de grande intensité, ainsi que des travaux d'assainissement et l'élimination de brèches et problèmes sanitaires dans des communautés à haut risque sont prévues avec l'appui de la population.

Dans des déclarations à la presse, le lieutenant colonel Wilfredo Cobas Dávila, second chef du Département d'Opérations de l'État Major de la Défense Civile a signalé que parmi les objectifs de l'exercice figure le perfectionnement du système des communications pour l'information et l'orientation, ainsi que la mise à point de stratégies pour la réduction des dégâts provoqués par les désastres

La Défense Civile cubaine organise des exercices Meteoro, depuis 1986, une expérience cubaine ayant des résultats internationalement reconnus comme le taux de mortalité très bas à cause des désastres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23263-cuba-parfait-sa-preparation-pour-affronter-des-desastres-naturels-ou-sanitaires>



**Radio Habana Cuba**